



Federation of United Nations Staff Associations in Ethiopia

Fédération des Syndicats du Personnel des Nations Unies En Ethiopie



Chers collègues,

La Fédération des syndicats du personnel et des associations des Nations Unies en Ethiopie ainsi que le syndicat du personnel de la Commission Economique des Nations Unies pour l'Afrique voudrait vous remercier sincèrement pour avoir répondu présents à l'appel lancé de participer au Town Hall Global organisé par notre Secrétaire Général le 1^{er} février 2024.

Comme vous l'avez entendu, nous avons transmis votre message avec des faits à l'appui, comme vous l'avez exprimé à travers vos représentants, pour exprimer les conditions de vie en Ethiopie et la nécessité de la classer catégorie C au minimum.

Malheureusement, il y a eu de fausses informations qui ont circulé pendant le weekend sur les médias sociaux arguant que nous avons demandé au Secrétaire Général de déplacer le siège de la Commission Economique pour l'Afrique vers un autre pays. L'Ethiopie a toujours été exemplaire comme membre fondateur des Nations Unies et en même temps hôte du système des Nations Unies depuis que la CEA a été créée le 29 avril 1958.

Comme vous devez certainement vous en souvenir, à aucun moment, une telle demande n'a été faite. Le discours prononcé dans la réunion publique parlait de la classification de Addis Ababa dans la catégorie B, sur base des faits documentés.

Nous avons le plaisir de vous informer que nous avons immédiatement réfuté ces fausses informations. De plus, nous souhaitons réitérer notre grande appréciation au peuple et au gouvernement Ethiopiens qui abritent une des plus grandes équipes des Nations Unies dans le monde avec 28 agences spécialisées, fonds et programmes.

FUNSA et Syndicat de la CEA